

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnats du monde de taekwondo 2022 : Lessakolo et Essoughe entrent en lice aujourd'hui

PSNB
Libreville/Gabon

LES dix taekwondoïstes gabonais présents à Guadalajara (Mexique) pour les Championnats du monde connaissent depuis samedi dernier leurs adversaires respectifs. Nos premiers ambassadeurs entrent en lice aujourd'hui à partir de 9 heures (16 heures au Gabon), au Métropolitan Sport Center de Zapopan.

Il s'agit, dans la catégorie des moins de 80 kg, de Teddy Lessakolo Opoya qui affronte l'Argentin Olmedo Dylan Leonel (69e mondial), un vieil habitué des circuits internationaux. Une tâche qui ne sera pas du tout aisée pour notre compatriote qui est seulement à sa deuxième sortie internationale après les Championnats d'Afrique de juillet à Kigali. "L'Argentin part favori sur le papier. Mais la vérité se trouve sur le tapis. Teddy donnera tout ce qu'il a pour relever ce défi face à un adversaire qui a plus de dix opens dans les jambes", renseigne

le directeur technique national Claude Cardin Boulouchi-Letola. Nancy Tatiana Essoughe part également dans l'inconnue face à la Colombienne Munoz Diaz Daniela Alejandra.

S'agissant de nos trois expatriés qui vont compétir les jours suivants, Anthony Obame (+87 kg) aura une belle carte à jouer au premier tour face au Gambien Ann Alassan, médaillé de bronze aux récents Championnats d'Afrique de Kigali. Urgence Mouega (-73 kg) sera à la bataille face à la Portoricaine Weekes Crystal. Amar Cissé est quant à lui tombé sur le Turc Kavurat Ferhat.

Concentrés depuis leur mise au vert au Maroc, le 29 octobre dernier, les Panthères ne veulent pas faire de la figuration. Ils ont d'ailleurs à cet effet reçu les encouragements du ministre des Sports, Franck Nguema, qui les a exhortés à mouiller le "dobok" national. Ce dernier est attendu dans les tout prochains jours au Mexique pour soutenir nos compatriotes.



Nancy Tatiana Essoughe et Teddy Lessakolo Opaya vont être les premiers Gabonais sur les tatamis des Mondiaux 2022

Anthony Obame neuf ans plus tard

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LE 19 juillet 2013, dans la candeur de ses 24 ans et une irrésistible ascension vers les sommets, marquée notamment par une finale olympique perdue (par inexpérience) devant l'Italien Carlo Molfetta à Londres en 2012, Anthony Mylann Obame faisait retentir La Concorde devant une assistance admirative dans la salle Exhibior Center de Puebla (Mexique).

Après avoir, sur la montée vers le toit du monde, pris le meilleur tour à tour sur le Slovaque Ivan Trajkovic (en demi-finale) et l'Iranien Saijad Mardani (en finale), le taekwondoïste devenait le premier sportif Vert-Jaune-Bleu (toujours le seul depuis) à remporter un titre planétaire. Et le deuxième athlète africain, après "Le Gladiateur" Daba Modibo Kéita (2007 et 2009, sous la bannière du Mali), à monter sur la plus haute marche du podium

des championnats du monde. Du coup, la participation aux Mondiaux de Guadalajara et le premier acte à venir contre le Gambien Ann Alassan, près d'une décennie plus tard, ne sont pas sans rappeler au bon souvenir sur les terres de la plus grande conquête de celui qui sera encore le chef de meute des Panthères dans les hostilités qui débutent ce jour outre-Atlantique.

Même si la concurrence encore plus exacerbée et le poids des ans sont passés par là, Anthony Obame qui (comme Urgence Mouega) a finalisé sa préparation au Mexique avec son "mentor" l'Espagnol Juan Antonio Ramos Sanchez, ne reste pas moins la meilleure chance de médaille parmi les dix ambassadeurs gabonais qui vont se frotter à la concurrence mondiale en pays aztèque. Dans une compétition où le fauve qui vit le jour à Libreville a laissé ses empreintes les plus marquantes. Avec un titre de champion à Puebla et deux Mé-



Anthony Obame revient sur les terrasses de la meilleure performance de sa carrière. Pour quelle issue ?

dailles de bronze, respectivement à Chelyabinsk (Russie) en 2015 et Muju (Corée du Sud) en 2017. La confiance reboostée par le métal d'or remporté aux cham-

pionnats d'Afrique 2022 le mois écoulé à Dakar (Sénégal) et la quête aux points nécessaires dans la course à la qualification pour les Jeux olympiques "Paris 2024"

sont autant de sources d'espoirs pour que le meilleur d'Anthony Obame soit (de nouveau) étalé en mondovision cette semaine dans la capitale de l'Etat du Jalisco.